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Oggetto: Sollecito per apertura Tenenza dei Carabinieri a Scicli 
 
 I tempi di attesa per l’apertura della Tenenza dei Carabinieri nella mia Città si 
stanno allungando a dismisura e, a mio parere, senza una valida ragione. Le 
emergenze di questo territorio e la situazione contingente anche logistica, mi 
impongono di sollecitare le S.V. perché si accelerino le procedure per aprire un 
presidio di sicurezza fondamentale per la mia Città.  

Lo scorso 08 maggio c.a., ho ricevuto comunicazione ufficiale da parte del 
Comandante Provinciale dell’Arma, tenente Colonnello Nicodemo Macrì, 
dell’avvenuta richiesta di assenso c/o le sedi competenti per l’elevazione a Tenenza 
dell’attuale Stazione di Scicli a completamento di un iter lungo e difficile ma che 
sembra avere trovato il migliore e più auspicato epilogo.  

Grazie al lavoro continuo e costante portato avanti dall’Onorevole Nino 
Minardo, che si è speso quotidianamente nel suo ruolo istituzionale per questo 
obiettivo, si è arrivati alle fasi finali di quella che è una conquista fondamentale per la 
mia Città. Adesso c’è bisogno di un ultimo ed ulteriore sforzo per portare a 
compimento ogni adempimento burocratico necessario. 

Mi preme ricordarVi come questo sia un territorio che necessita sicurezza per il 
suo sviluppo, con venti chilometri di fascia costiera che se da un lato costituiscono 
una straordinaria fotografia del paesaggio ed un’importante attrattiva turistica, 
dall’altro rappresentano un vasta pozione di terra che necessita di controllo capillare. 
In estate la popolazione censita si triplica soprattutto nelle quattro borgate della Città 
(Cava d’Aliga, Sampieri, Donnalucata e Playa Grande), passando dai 27.000 abitanti 
del periodo invernale agli 80.000 e passa dell’estate, con ovvi problemi 
consequenziali. 

Inoltre i frequenti sbarchi lungo le coste del territorio e la forte presenza 
extracomunitaria, purtroppo anche clandestina, induce il sottoscritto, in qualità di 
primo cittadino, a chiedere presidi e controlli importanti perché il fenomeno 



criminale è costantemente in agguato. Ci sono stati episodi anche in un recente 
passato (come l’assalto alla stazione dei Carabinieri di qualche mese fa condotto da 
alcuni extracomunitari irregolari) che danno il senso compiuto di questo bisogno di 
potenziamento della presenza dello Stato.  

E poi i congeniti fenomeni di bullismo, di vandalismo, di microcriminalità 
purtroppo diffusa, di atti di dolo nei confronti di esercizi commerciali e di privati, e 
ogni altro problema presente anche in altre zone della nostra Isola e nel resto del 
Paese, non trascurando le contingenze legate al problema del randagismo ed alle 
gravi ripercussioni che esso ha avuto su questo lembo di Sicilia.  

Mi permetto di rammentare alle S.V. che l’iter per l’istituzione della Tenenza 
dei Carabinieri a Scicli mi risulta sia alla conclusione e che la struttura che deve 
ospitarla è assolutamente pronta, già disponibile all’uso, congeniata e realizzata 
secondo le tecniche più moderne. 

Manifesto a Voi la mia sollecitudine perché in tempi più rapidi possibili, si 
possa giungere all’istituzione della Tenenza e con essa alla fine di un percorso 
necessario a dare sicurezza alla gente di Scicli 

Con osservanza 
 

Giovanni Venticinque 
Sindaco di Scicli 

 


